
 

PV de la rencontre du conseil de parents 

26 avril 2023 
 

Présents :  Sabrina Basic, Mélanie Baxter, Marylyn Dumas, Mohamed Kaba, Kaleena Wiley,  
            Nathalie Grondin, Chantale Carette, Julie Pigeon-Séguin 
Absentes : Mélanie Cometti, Shauna MacQuarrie  
 
18h30 Accueil et mot de bienvenue de la direction d’école 

Chantale souhaite la bienvenue aux membres. 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
2. Des ajouts à l’ordre du jour : moyens de financements 

Adopté par : Sabrina 
Secondé par : Marylyn 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal du 22 novembre. 
Usine de cadeaux : notre bilan est très positif! On a réalisé un profit de plus de 1000$. On garde cette 
formule l’an prochain, ça fonctionne très bien! 
Les autres points seront traités plus tard dans la rencontre. 
Adopté par : Marylyn 
Secondé par : Julie 
 

4. Budget 
Nous avons encore beaucoup d’argent dans le compte. La structure de jeu sera livrée à la fin juin. Le compte 
sera donc amputé de 26000$. Le conseil scolaire prête la différence, soit environ 18000$ pour payer la 
structure de jeux. Nous les rembourserons à raison de 3000$ par année pour les 6 prochaines années. 
On constate que l’usine de cadeaux rapporte environ 1000$. Ceci est vraiment super! On gardera la même 
formule pour l’an prochain. Aussi, la vente de pizza rapporte environ 3500$ par année. Ceci couvrira 
amplement le paiement annuel à faire au conseil scolaire. 
 

5. Points d’informations de la direction 
a) Tests OQRE 

Chantale Précise que les élèves sont en pleine révision pour les tests. Nous sommes accompagnés par 
Mathilde (conseillère pédagogique) en 3e année. On travaille fort pour les préparer et ils font bien cela! 
En 6e année, Asmaa (EED) accompagne Madame Amelia qui est présente depuis 3 semaines pour 
remplacer Monsieur Nimisi. Les élèves vont aussi réaliser les épreuves de préparation sur le site de 
l’OQRE afin de se familiariser avec la structure. Marianne (travailleuse sociale) anime 2 ateliers par 
classe pour aider les élèves à gérer le stress relié aux épreuves. Finalement, on va acheter des sucettes 
pour les épreuves de math et de lecture (ralenti le rythme et aide à la concentration) et de la gomme 
pour l’épreuve d’écriture (accélère la cadence et aide à maintenir le rythme). 
 



b) Chantiers pédagogiques  
On travaille fort en mathématique, car c’est à ce niveau que nos résultats étaient les plus faibles.  
Le club de journalisme nous permettra de développer le sentiment positif et l’attachement à la langue 
française. Les élèves adorent filmer, interviewer et faire du montage. C’est grâce à une subvention de 
2500$ du conseil scolaire que nous avons pu monter notre studio. 
 

c) Tutorat en lecture et monitrice de langue 
Amelia Proulx était notre monitrice de langue depuis septembre. Elle a terminé la semaine dernière. 
Nous allons poursuivre avec Madame Rachel à partir de la semaine prochaine. Les interventions sont 
concentrées au cycle primaire. 
On a aussi embauché une tutrice, Sierra Spence, pour travailler avec nos élèves de Jardins. L’intention 
est de les aider à avoir une base solide pour l’apprentissage de la lecture en première année (conscience 
phonologique). 
 

d) Activités et spectacles à venir (Footgolf, Sautons en cœur, fête champêtre 2e-3e année, foire des 
entrepreneurs, compétition d’athlétisme sorties de fin d’année, graduation …)  
Il reste encore plusieurs activités enrichissantes à venir. Nos élèves sont actifs et stimulés par une 
multitude d’activités. Il y en a pour tous les goûts!  
JungleSport a été un véritable succès! Heureusement que nous avons eu la subvention pour payer ceci! 
 

e) Grands travaux à l’école cet été : la ventilation sur le toit  
Nous avons repeint l’école, refait à neuf les toilettes et changé toutes les portes. Il reste la ventilation 
cet été. Les travaux débuteront une fois l’école terminée. Nous avons fait la demande pour repeindre 
les classes et remplacer les tableaux. On espère que ça se fera à l’été 2024… 
 

f) Bienvenue à la maternelle : 30 mai à 18h à 19h30 
Jusqu’à maintenant, nous avons 21 inscriptions! C’est très bien! Nous les accueillerons pour une 
première soirée le 30 mai prochain. C’est l’occasion pour les enfants de se connaitre et pour les parents 
de se réseauter. Sabrina offre ses services pour préparer et servir une collation pendant cet événement. 
Julie et Chantale feront la planification des centres. Si on a besoin, on pourra demander aux anciennes 
élèves de la 9e de venir nous aider. 
 

6. Structure de jeux 
La commande est passée et on est en attente de la date de livraison. On nous dite entre le 16 juin et le 15 
juillet. À suivre! Chantale aurait besoin d’aide pour faire préparer l’affiche de nos donateurs. Sabrina 
propose de s’en occuper. Les logos seront acheminés à Sabrina (par Chantale) pour faire préparer la 
pancarte. 
 

7. Gagaball 
Le jeu est commandé et il devrait être livrer au courant de la semaine prochaine. On aura besoin de parents 
bénévoles pour venir installer le jeu. On aura aussi besoin de déplacer un carré de sable. On a aussi besoin 
d’un parent qui a un camion (ou une remorque) pour aller chercher le bois. Sabrina propose de demander à 
une famille qui a une compagnie d’entrepreneur. Elle aura besoin des plans, et des autres informations pour 
leur transmettre. Chantale lui enverra. Si ça fonctionne, on pourrait avoir le bois moins cher et un soutien 
compétent pour l’installation.  Nathalie offre aussi les services de son père qui a une remorque pour 



transporter le bois. On fixe une date pour le montage (fin de journée ou samedi matin) lorsque nous aurons 
les réponses de Sabrina. 
 

8. Foire de juin, 22 juin 
C’est le spectacle de talents le 22 juin de 14h15 à 15h30. Le spectacle sera devant les parents seulement. 
Ainsi, on aura plus de place pour les parents. Les élèves feront la générale la journée d’avant devant les 
élèves. On en profitera pour faire le BBQ de fin d’année cette journée.  

 Sabrina sortira les documents de l’an passé pour nous aider à l’organisation. 
 Nathalie et Mélanie B communiqueront avec les anciens élèves pour les heures de bénévolat. On 

aura besoin pour les jeux gonflables, le maquillage, la vente (breuvages, frezee, barbe-à-papa…). 
 On vendra les moitié-moitié comme levée de fonds. 
 Sabrina s’informe pour la réservation des jeux gonflables. 
 Les parents commanderont la nourriture sur Schoolday et on va préparer les enveloppes d’avance 

pour faciliter le service. 
 On finalise le tout à la prochaine réunion du 7 juin. 

 

9. Autres sujets : levée de fonds 
 La pizza rapporte beaucoup. On songe à offrir un autre repas du diner qui pourrait aussi rapporter. 

Kaleena et Mélanie B nous reviendront avec des prix pour un repas de pâtes. Chantale appellera 
pour PitaPit.  

 On pense aussi à organiser des soirées cinéma l’an prochain. On aura besoin de parents pour la 
surveillance et la vente des produits. 

Pour les collations saines, le budget sera coupé l’an prochain. On doit trouver une solution. On pense à 
demander un don par famille (par exemple, une boite de barres tendre du Costco ou des compotes de 
pommes qui pourraient représenter une collation). Chantale fera une demande en début d’année. La 
contribution des parents sera importante et nécessaire si on veut poursuivre ce service. Sabrina propose 
aussi de faire appel à des fermes de la région qui pourraient donner une caisse de pommes (par exemple). 

 

 

Levée de la rencontre : 19h40 

 

 

 


